



ANFRAGE GEM. § 5 GESCHÄFTSORDNUNG

Absender:

Fraktion Hagen Aktiv in der BV Mitte

Betreff:

Anfrage von HagenAktiv
hier: DFI-Anzeiger Stadtmitte

Beratungsfolge:

26.04.2023 Bezirksvertretung Hagen-Mitte

Anfragetext:

1. Warum werden auf den DFI Anzeigern (Stand 16.4.2023) nicht die Bussteige angezeigt? Das steht im Widerspruch zu der Aussage in der BV Mitte Sitzung am 7.12.2022.
2. Ist die Aufnahme dieser Information im Laufe des Testbetriebes vorgesehen? Falls ja, ab wann? Falls nein, warum nicht?
3. Warum wird die Busabfahrt nicht in Minuten angegeben? Ist das möglich?
4. Der DFI Anzeiger auf der Elberfelder Straße steht zwischen den Haltestellen „Stadtmitte“ und „Volkspark“. Kann ein Richtungspfeil zu den Haltestellen „Stadtmitte“ eingefügt werden?
5. Die Bussteignummern sollten aus der Ferne erkennbar sein, dazu müssten die Nummern größer sein, wenn möglich so groß wie das H-Zeichen. Zeitnah machbar?
6. Können auch andere Hinweise kurz auf die Anzeiger geschaltet werden? Z.B. „Kippen und TO GO-Becher bitte in die Abfallbehälter werfen – DANKE!“

Begründung

ÖPNV-Nutzer, auch ungeübte oder ortsunkundige, sollten schnell und einfach erkennen, wo und wann ihr Bus abfährt, so wie z. B. am Hauptbahnhof. Der Haltestellenbereich „Stadtmitte“ ist weitläufig und mit acht Bussteigen nicht einfach zu überschauen. Die Übersichten (s. Foto) an den Bussteigen ermöglichen den Kunden keine schnelle Information.



Inklusion von Menschen mit Behinderung

Belange von Menschen mit Behinderung
(Bitte ankreuzen und Teile, die nicht benötigt werden löschen.)

sind nicht betroffen

Auswirkungen auf den Klimaschutz und die Klimafolgenanpassung

(Bitte ankreuzen und Teile, die nicht benötigt werden löschen.)

keine Auswirkungen (o)